



Rome, le 3 mars 2023

Chers jeunes du Projet PLANET FRATERNITY ,

Chers enseignants,

Je tenais par ce courrier à saluer votre adhésion pleine et entière à notre beau projet.

Mille mercis de votre confiance.

La fraternité, c'est l'idée que nous sommes tous liés, que nous sommes tous des membres d'une grande famille humaine. Peu importe nos différences de race, de culture, de religion ou de langue, nous partageons tous une même humanité. Nous avons tous des rêves, des espoirs, des peurs et des aspirations. Nous avons tous besoin de nous sentir aimés, respectés et acceptés.

Malheureusement, il y a encore beaucoup de divisions et de préjugés dans le monde. Les gens sont souvent jugés en fonction de leur apparence, de leur origine ou de leur religion, plutôt que sur la base de leur caractère et de leurs actions. Cela crée des barrières entre les gens et empêche la fraternité de s'épanouir.

Nous devons apprendre à nous écouter les uns les autres, à nous comprendre et à nous respecter mutuellement. Nous devons être ouverts d'esprit et prêts à apprendre des autres cultures et traditions. Nous devons également être prêts à défendre ceux qui sont opprimés et à aider ceux qui sont dans le besoin.

Je suis convaincu que si nous pouvons tous travailler ensemble pour promouvoir la fraternité, nous pourrions construire un monde meilleur et plus juste pour tous. Nous pourrions créer une société où la diversité est célébrée, où chacun est respecté et où personne n'est laissé pour compte.

Le Pape nous invite à vivre «la disproportion de l'amour».

L'amour de Dieu est extraordinaire et va au-delà de nos critères selon lesquels nous vivons nos relations. «*Alors que nous essayons de rester dans l'ordinaire des raisonnements utilitaires, Il nous demande de nous ouvrir à l'extraordinaire d'un amour gratuit*» a souligné le Pape François.

Dans le message du Saint-Père pour le lancement du Pacte Mondial pour l'Éducation lancé le 12 septembre 2019, nous pouvons lire des phrases fondamentales sur lesquelles Planet Fraternity s'inspire et qui sont la motivation de son objectif : Construire le village de l'éducation par la fraternité et la solidarité.

Relisons ces phrases écrites par le pape François :

«...Je renouvelle l'invitation au dialogue sur la manière dont nous construisons l'avenir de la planète et sur la nécessité d'investir les talents de tous, parce que tout changement exige un parcours éducatif, qui porte à maturité une nouvelle solidarité universelle et une société plus accueillante... une rencontre pour raviver l'engagement pour et avec les jeunes générations, en renouvelant la passion pour une éducation plus ouverte, inclusive, capable d'une écoute patiente, d'un dialogue constructif et d'une compréhension mutuelle. Aujourd'hui plus que jamais, il est nécessaire d'unir les efforts pour une large alliance éducative afin de former des personnes mûres, capables de surmonter les fragmentations et les oppositions et de reconstruire le tissu des relations pour une humanité plus fraternelle... pour cela, il faut construire un "village de l'éducation", où l'engagement de générer un réseau de relations humaines et ouvertes est partagé dans la diversité... Une alliance qui apporte la paix, la justice et l'acceptation entre tous les peuples de la famille humaine, ainsi que le dialogue entre les religions. Pour atteindre ces objectifs globaux, le chemin commun du village éducatif doit conduire à des étapes importantes... Cherchons ensemble des solutions, lançons des processus de transformation, sans peur, et regardons l'avenir avec espoir.

J'invite chacun à être un protagoniste de cette alliance, en assumant un engagement personnel et communautaire pour cultiver ensemble le rêve d'un humanisme solidaire, qui réponde aux espoirs de l'homme et au dessein de Dieu».

Soyez des défenseurs de la fraternité dans vos écoles, vos communautés et dans le monde entier. Apprenez à vous écouter les uns les autres, à vous comprendre et à vous respecter mutuellement.

Je vous souhaite tout le meilleur dans cette aventure exceptionnelle de PLANET FRATERNITY.

Hervé Lecomte
Secrétaire général de l'OIEC